
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2018-05-07 Seite 1 von 4

Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2018-05-07

Sitzungsleitung: Philipp Mickan, Protokollführung: Felix Hilsky

1. Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder:
Jakob Galley, Angelina Hofmann, Laura Kaiser, Philipp Mickan, Paul Senf, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Joshua Blöcker, Nina Rudloff

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Tilmann Bartsch

Ruhende Mandate:
Vera Könen, Georg Zenker

Gäste:
Felix Hilsky, Matthis Leicht (ab TOP 4.3 Grillen)

Philipp Mickan eröffnet die Sitzung um 18:18 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 9 Mitgliedern
festgestellt. Das Protokoll vom 2018-04-16 wird vertagt. Das Protokoll vom 2018-04-23 wird vertagt. Das
Protokoll vom 2018-04-30 wird vertagt.

2. Berichte
• Paul berichtet aus dem StuRa. Der Haushaltsplan wurde nochmal angepasst. Basketballer haben weniger
Geld bekommen, LuSt, TUUWI und Datenschutz haben mehr bekommen. Der Rest ist in die Rücklagen
geflossen.

Das Festival Progressive hat 2800€ genehmigt bekommen. War letztes Jahr cool.

Studentische Projekte wurden ja gekürzt, dementsprechend wurde entschieden, welche Projekte, die aus
dem Förderausschuss kamen, tatsächlich gefördert werden.

Es wurde gewählt: Christian Soyk ist jetzt Referent Studentenwerk.

• Paul berichtet vom Fußballturnier. Die anwesenden 7 Leute hatten viel Spaß, aber aufgrund der kleinen
Menge der Teilnehmenden war es etwas traurig. Pauls Fazit ist, dass wohl nicht genug Fußballbegeiste-
rung in der Mathe existiert.

3. StuKo
Bald ist wieder StuKo-Sitzung. Es steht die Erfüllung der Auflagen für die Akkreditierung zur Debatte. Dazu
gehört ein Mobilitätsfenster für Auslandssemester.

Außerdem haben LAAG und ANAG zu viele und PROSEM und SEM zu wenig Creditpoints. Da die Auflagen
eine besondere Eile haben, werden diese Änderungen schneller in Kraft treten können als andere Änderungen.

3.1. Mobilitätsfenster
Paul und Angelina nehmen an, dass das 4. Semester am besten ist, da 5. und 6. Semester 2-semestrige VL haben
und 1. bis 3. zu früh sind.
Das entscheidende für ein Mobilitätsfenster ist, dass keine 2-semestrigen Veranstaltungen stattfinden.
Paul findet das 4. Semester zu früh, da man sich dann schon im 2. Semester darum kümmern muss.
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3.2. Creditpoints
Die Seminare könnte man beide in ein Modul zusammenlegen. Allerdings würde das das Mobilitätsfenster
verunmöglichen.

Paul stellt sich vor, einen Englisch-Kurs und das PROSEM zusammenzulegen, da sowieso englische Themen
gelesen werden. Das ist schwierig, da man auch andere Sprachen wählen kann als Englisch. Paul spezifiziert,
dass er einfach nur einen Sprachkurs mit dem PROSEM auf dem Papier verbinden möchte ohne dass die
Veranstaltungen verbunden werden. Dabei könnte es Sinn machen, den Englisch-Kurs analog zu den Seminaren
auf Bestanden–Nicht Bestanden zu reduzieren.

Alex schlägt vor, dass jedes Semester PROSEMund SEMgleichzeitig angebotenwerden in einer Veranstaltung
mit Vorträgen in verschiedenen Komplexheitsgraden.
Laura berichtet, dass sie an einer anderen Uni das (Pro)seminar mit Lehramt zusammen hatte.

3.3. Entsandte
Bei der letzten Sitzung der StuKo waren alle da. Wer Georg sieht, fragt ihn, ob er weiter entsandt sein möchte.

4. Veranstaltungen
4.1. Uni-Tag
Philipp ist für den Uni-Tag verantwortlich. Er weiß jetzt, welche Menschen beim Unitag da sein werden. Es
werden auch die Studienfachberater:innen da sein. Die Studienfachberater:innen haben letztes Jahr bereits
ein „Seminar“ für Schüler:innen (und Eltern) angeboten. Da damals die Räume im Willersbau zu klein waren,
würden sie gerne dieses Jahr einen größeren Raum im Trefftz-Bau nutzen. Philipp klärt ob wir uns darum
kümmern müssen.

Es wird neue Plakate geben. Dafür wird Philipp mit unseren Bemerkungen den FSR-Text darauf überarbeiten.
Bitte alle in den Ablaufplan (9:00 bis 15:00) eintragen (einige sind weg zur KoMa).
Philipp wird Süßigkeiten und Klebesticker besorgen.
Finanzantrag H18-F08

Antragsteller Philipp
Antragstext Der FSR möge beschließen, für Süßigkeiten und Standmaterialien einen Finanzrahmen

in Höhe von 10 Euro entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 1 zur Verfügung zu
stellen.
Formale Gegenrede von Angelina.

Ergebnis Der Antrag wird mit 4/0/2 Stimmen angenommen.

4.2. Dies Academicus
Paul fragt, welche Veranstaltungwir für denDies Academicus präferierenwollen. Es sindmitMathe-Beteiligung
geplant: Fachrichtungswanderung, Kubb1-Turnier mit dem φFSR, Volleyballturnier, Crime Campus.

Paul berichtet, dass das Volleyballturnier noch in den Kinderschuhen steckt. Wir finden zwei „Sport-“turniere
gleichzeitig suboptimal.
Die Bewerbung wird kombiniert. Wir müssen bedenken, dass der Crime Campus und das Kubb-Turnier

beide die Willerswiese nutzen möchten und möglicherweise gleichzeitig Baumaßnahmen stattfinden.
Ein paar von uns werden benötigt um den Crime Campus zu betreuen.

4.3. Grillen
Der übrige Grillkäse und Sachen, die Leute mitbringen, sollen am 2018-05-16 (Mittwoch) ab 16:00 vergrillt
werden. Paul kümmert sich um das Grillen. Felix Hilsky bringt Brötchen mit. Alex macht eine Liste. Philipp
motiviert, dass wir alle zusammen uns darum kümmern.

4.4. Power-Point-Karaoke
Wir brauchen noch eine:n Teilnehmer:in für die Power-Point-Karaoke. Vera hat angekündigt, jemanden zu
finden.
1auch Wikingerschach genannt
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4.5. Weihnachtsfeier
Die Sozpäds wollen wieder mit uns die Weihnachtsfeier feiern. Wir finden das gut. Paul hat die Orga Spaß
gemacht und würde gerne Unterstützung haben. Philipp ist gerne wieder der Weihnachtsmann.

5. Datenschutz
Es gibt bald eine neue Verordnung zu Datenschutz. Ein Datenschutzbeauftragter Matthias Zargermann des Stu-
Ra wird Infos dazu sammeln, inwieweit personenbezogene Daten verarbeitet werden. Alex wünscht sich, dass
es einen FSR-internen Datenschutzmenschen gibt, der einen Blick auf personenbezogene Datenverarbeitung
hat und schaut, dass wir nicht gegen Recht verstoßen.

Antrag

Antragsteller Philipp
Antragstext Der FSR möge beschließen, Alex für Datenschutz verantwortlich zu machen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Es dürfen Listen mit personenbezogenen Daten nicht herumliegen. Das gleiche gilt für Daten auf Leonov.
Dazu wird es Datenschutzerklärungen geben.

6. νsletter
Der vergangene ist noch nicht verschickt. Er wird sehr bald verschickt.

7. Sonstiges
7.1. Bonding Messe
Bonding Messe findet statt. Lohnt sich um Kulis abzugreifen.

7.2. Sitzungszusammenfassung
Paul möchte in Zukunft regelmäßig eine Sitzungszusammenfassung schreiben und dann mit dieser Menschen
außerhalb des FSR informieren. Wir finden das gut.

7.3. Protokoll
Felix Hilsky kündigt an, bald vielleicht nicht mehr das Protokoll zu schreiben. Jakob freut sich schon darauf.

Philipp Mickan schließt die Sitzung um 19:33 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2018-07-16 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Philipp Mickan Felix Hilsky
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